

Radwanderabteilung SG Coesfeld 06

**Jahresbericht
2015**

**Abteilungsleiter
Willy Hunke**

Die Radfahrtsaison 2015 endete mit der Abschlusstour am 11.10.2015, Es ist immer wieder schön, wenn am zweiten Sonntag in den Monaten März bis Oktober, und an den zweiten und vierten Donnerstag sich eine Gruppe zusammenfindet, um mit dem Rad das Münsterland zu erkunden.

Bei den ausgewählten Sonntagstouren, die sich über den ganzen Tag erstreckt, wird eine Fahrstrecke von ca. 65 Km zugrunde gelegt und bei den Donnerstagstouren handelt es sich um Nachmittagstouren mit einer Fahrstrecke von ca. 40 Km.

Die Fahrgeschwindigkeit wird dem Teilnehmerkreis angepasst.

Bei einigen Touren erfolgt die Anfahrt mit dem Vereinseigenem Fahrzeug mit Anhänger für 12 Fahrräder und mit privaten PKWs.

Auf der Jahreshauptversammlung am 16.11.2014 im Sportheim Süd konnte ich 29 Mitglieder und Herr Eismann vom Ges. Vorstand begrüßen.

Für die gute Kooperative Zusammenarbeit möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern, Tourenleitern und alle die sich auf irgendeiner Weise eingebracht haben herzlich bedanken. Ohne eure Hilfe wären alle Veranstaltungen nicht möglich gewesen

Mit der Jahreshauptversammlung endet die Saison und nahtlos beginnt die Neue und keiner kann vorausschauen wie sie verläuft und was uns erwartet.

Wir können jedoch heute auf eine gelungene Saison zurück blicken.

Leider musste das geplante Advent Kaffeetrinken der Gruppe „Plus 75u“ wozu 16 Personen sich angemeldet hatten, kurzfristig Krankheitsbedingt abgesagt werden.

Nach dem Wintersparziergang am 11 Januar, mit 27 Personen und einem Kaffeetrinken im Sportheim und der Schneewanderung am 6. Februar mit einem Grünkohlessen im Brauhaus woran 22 Personen teilnahmen, wurde am 8 März mit einer Radtour zur Marias Backstube und einem Frühstück, die Radsaison 2015 eröffnet.

Alle 31 Teilnehmer erlebten einen kurzweiligen Sonntag.

Aus organisatorischen Gründen mussten die geplanten Touren gemäß Tourenplan untereinander getauscht werden was leider für leichte Irritationen sorgte.

An der kleinen Bergtour am 12 April nach Reken nahmen 14 Personen teil.

In diesem Jahr konnte auch die Maitour gefahren werden die am 10. Mai stattfand. 18 Personen erlebten einen schönen Tag.

Mit 20 Personen der Gruppe „Plus 75 u“ wurde das Freilichtmuseum in Münster besucht. Für die Fahrt stand das Vereinseigene Fahrzeug zur Verfügung und zusätzlich wurden 3 privat PKWs eingesetzt.

Ein Höhepunkt der Saison war die Vier- Tage- Tour mit 21 Personen nach Holzminden/ Weser

vom 31. Mai bis 3. Juni mit dem Besuch der Münchhausenstadt Bodenwerde, der Porzellanmanufaktur Fürstenberg und der Führung im Weltkulturerbe Schloss Corvey.

Einen schönen Sonntag erlebten 19 Personen bei der Tour nach Südlohn am 14. Juni.

Für die Tour nach Achterhook/ Holland wurde das Vereinsfahrzeug mit Anhänger und zusätzlich 5 PKWs für den Transport der Räder und 23 Personen eingesetzt.

Für die Tour um Gronau am 9. August mit 24 Personen kamen 6 PKWs und das Vereinsfahrzeug mit Anhänger zum Einsatz.

Am 21 August stand das Sommerfest an. Mit 34 Personen wurde dieses Fest im Sportheim Nord gefeiert. Bei herrlichem warmen Wetter und Sonnenschein konnte die Terrasse voll genutzt werden.

Verschiedene Spiele wurden aufgebaut und zum erstenmal ein Wettbewerb im Handtaschen-Weitwurf durchgeführt. Als Gewinner dieser Spieler und somit Sommerkönig 2015 wurde Helmut Wübbeling.

Die Stimmung war sehr gut und jeder kam auf seine Kosten.

Radwanderabteilung SG Coesfeld 06

**Jahresbericht
2015**

**Abteilungsleiter
Willy Hunke**

An der Erlebnistour am 13. September nahmen 11 Personen teil. Die nicht stabile Wetterlage am Morgen, war ein Grund der geringen Beteiligung.

Die Abschlusstour wurde am 11. Oktober nach Ahaus / Quantwick gefahren. 23 Personen erlebten ein Sonnenreichen aber kalten Tag.

Wie geplant wurden auch alle Donnerstagnachmittags Touren gefahren. Die Beteiligung war sehr gut und lag im Mittelwert bei 15 Personen. Die Touren waren abwechslungsreich und wurden alle im Umkreis von Coesfeld gefahren.

An den Radtouren, Wanderungen und Veranstaltungen, nahmen 437 Personen teil. Es wurden in dieser Saison 1090 Km gefahren und gewandert. Der Mittelwert bei den Touren lag somit bei 54,5 Km.

Durch die gute Kooperative Zusammenarbeit, Disziplin und Rücksichtnahme sind alle Veranstaltungen und Touren gut gelungen.

Ich bedanke mich nochmals für die gute Zusammenarbeit.

Willy Hunke
(Abteilungsleiter)